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≪新年度スタートに当たって≫           会長 土居 陽子 

 

25 周年の節目から新たなスタートの一年が始まりました。 

今年度は春にブラジルから 16 名のアンバサダー、７月にはモンタナへの 20 名以上の渡航 そして

秋にはコネチカットとの交換の予定が決まっております。 

そしてクラブ内交流も交換のない月に予定しております。 

会員の皆様に少しでも楽しいひと時を過ごしていただきたいと事務局、役員一同考えております。 

どうぞこの一年よろしくお願いいたします。 

 

≪2015 年度の交換≫ 

受入 

１． ブラジル Sao Jose Rio 3 月 26 日～4 月 2 日 ED 土居 陽子 

２． アメリカ Southern CT 11 月   ED 沢野井 シゲ子 

渡航 

１． アメリカ Central Montana 7 月 1 日～8 日 ED 稲葉 千賀子 

 

2015 年度も引き続きこの役員で 1 年間頑張ってまいります。よろしくお願いいたします。 

 

会長 土居 陽子 相談役 加藤 八郎 

直前会長 加藤 紀子 書記 大矢 道子 

副会長 白木 裕巳  谷川 智恵子 

 加藤 孝子 行事 沢野井 シゲ子 

事務局 加藤 紀子  小倉 小枝子 

 西村 貴美子 広報(会報) 鷹野 晴子 

会計 蟹江 直子 広報（ホームページ） 冨岡 達也 

会計監査 沢野井 シゲ子 広報(渉外) 橋本 忠幸 

  広報(拡大) 山田 晴久 

Newsletter 
2015年度 FF愛知の総会が開催 

2015 年 1 月 24 日あいち国際プラザにて FF 愛知の総会が開催された。現在の総会員数 70 名の

うち出席者 43 名、委任状の提出 23 名で総会は成立した。総会の質疑応答の場で数年前に廃止に

なった会員名簿の全会員への配布について復活の要望が出されたが、再度役員会で検討することに

なった。同様に出されたピンバッジを作成する要望については、現在事務局に相当数の在庫がある

との回答があった。2015 年度も昨年度に引き続き同じ役員体制で土居会長、加藤事務局を中心に

フレンドシップ フォース愛知の活発な活動が展開される予定である。 

総会終了後に毎年行われている講演会が催され、今回は中日新聞に代わって読売新聞から経済部

記者の岡崎哲氏による興味深い話があった。終了後、「とても興味あるお話で面白かった」という

感想が多くの会員から聞けた。出席した人にとっては充実した 1 日だった。 
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2 0 1 5 年 の 講 演 会 

 

 

 

 

 

 

 

FF 愛知の総会後は懇親会をはさんで引き続

き恒例の新聞記者による講演会が催された。  

今回の講演は読売新聞前シンガポール支局長の

岡崎哲氏によって行われた。氏は講演の冒頭で

まず世界で起きる物事を本音と建前の視点から

考えることの必要性を一つ一つの事例を紹介し

ながら指摘された。日本を取り巻く世界、近い

ところでは小笠原沖、東シナ海、オーストラリ

ア政府とシーシェパードの問題から始まってフ

ランスで起きたテロ、過激派組織 IS 問題、そし

て昨今注目されている「21 世紀の資本（論）」

の仏経済学者トマ・ピケティ－にいたるまでの

世界の様々な話題を取り上げ、その背景に大き

な問題が存在していることを分かりやすく解説

された。参加者は楽しい、充実した時間を共有

できた。今

回の講演

を通して

世界のニ

ュースを

伝える新

聞紙面に

より深い

関心を持

って読む人が増えてくるかもしれない。また、

講演に先立って FF 愛知のホームページに目を

通された岡崎氏は「フレンドシップ フォースの

活動は国際平和を進める上できわめて大きな意

義がある。今後の活動を大いに期待している」

とエールを送られた。     

 

 

「理解することの難しさとその意義 」        久田 建男 

世界中で ISIS を筆頭に不穏な出来事が頻発

しているこの頃ですが、現役の新聞記者の「国

際報道の現場から」という講演があると聞き、

一体どんな話かと期待を持って参加しました。

話の内容が充実していることは講師の職業から

想像していましたが、参加者を魅了していく話

術が素晴らしく、知らず知らずに話に引き込ま

れたのは私だけではなかったと思います。講演

時間はあっという間に過ぎ、もっと話を聞きた

いと思ったほどでした。 

日本からの見方（報道）と相手国の見方が如何

に違うか、なぜ観点が大きく異なるのかをテー

マに色々な事例をあげた解説がありました。背

景が違う国・人が理解しあうことは本当に難し

いと言うことだと思います。講演の最後には FF

の意義についてもコメントがありました。FF は

見知らぬ他国の人と知り合えるチャンスを与え

てくれます。私も国際交流のほんの一端でも担

えればと改めて思い、講演を後にしました 

 

 

  ≪FF 愛知の若き友人―スイスのセラフィーナとシャーロットが 21歳になりました≫ 

2010年秋にFF愛知はスイスから5組のファミリーを受け

入れしました。その時初めて日本に来た 18 歳と 17 歳の

Serafina と Charlotte は日本をとても好きになり、愛知県で

FF 会員の家にホームステイしながら日本語の勉強を始めま

した。地元の名古屋大学の学生とも仲良くなり、交流を深め

ていきました。いったん帰国してスイスの大学へ進み、昨年

からは同志社大学と関西大学の交換留学生になって再度日

本へやってきました。2 人は今年 21 歳になりました。 一足

先に留学を終えたセラフィーナは 2月末スイスへ戻りました。 

講演タイトル「国際報道の現場から」 

 

講師：   岡崎 哲 氏 

 読売新聞中部支社 

  編集センター経済グループ記者 

西村さん宅での送別会で 2 月 20 日 

―今回講演に参加できなかった会員のために全容のまとめを差し込みます。お読みください。― 
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2015年  春の受入交換と夏の渡航プログラム クラブ活動 

≪ブラジル Sao Jose Rio クラブ 3 月 26 日～4月 2日  ED土居陽子 090-8130-5657≫ 

ブラジルから 16 名のアンバサダーの受入交換があります。多くの会員でブラジルの方々を歓迎し、

交流を楽しみましょう 

ホスト：大矢、土居、西村、服部、細川、堀、宮本、武藤、山口  

 

≪交換プログラム≫ 

3月 26日：名古屋到着 ウエルカムランチ 於アイリス アイチ 

3月 27日：愛知企業見学 キリンビール名古屋工場・トヨタテクノミュージアム 

3月 28日：フリーデイ 

3月 29日：フリーデイ 

3月 30日：バスツアー 高山・白川村 

3月 31日：名古屋市内観光  

4月  1日：フェアウエル パーティー 於ウエスティン ナゴヤ キャッスル 

4月  2日：名古屋出発⇒西東京クラブ 

 

デイホスト ディナーホストを募集します 

＊ デイホスト  ：1 日ホストに代わってお世話をし、交流を楽しみます。当日はホスト宅へ迎え

に行き、また、送り届けてください。皆さん、ボランティアの精神でやりましょう！ 

 

＊ ディナーホスト：場所を提供してホスト役を務めます。参加者はお料理を一品ずつ持ちよります。

楽しいお食事会をしましょう。 

≪渡航 アメリカ モンタナ州 7月 1日～7月 8日  ED 稲葉千賀子 AED 加藤紀子≫ 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪2015年最初のクラブ活動 お雛様作りに参加して ≫   塩谷 智子 

2月 15日の日曜日、土居会長のお家でのお雛様作りに母と一緒

に参加しました。お裁縫が苦手な私ですが、先生が丁寧に教えて

下さったのでかわいいお雛様を作ることができました。着物の絵

柄は美しくて自慢できる日本文化ですね。みなさん、楽しくおし

ゃべりをしながら、それぞれの個性が光るお雛様を完成していま

した。どのお雛様も素敵でした。 

ちらし寿司、キッシュ、さといものお団子のお汁のランチをい

ただきました。とってもおいしくてお腹いっぱいになりました。

食後のデザートもあり、幸せでした。楽しいおしゃべりやランチ、おもてなしの心がホストをする

のに必要なんだなと学ぶことができました。まだまだ新米ですが、みなさまからいろいろ教えてい

ただいてがんばりたいと思います。 

2015年の夏はモンタナの風に抱かれて 

 

交換クラブ：Central Montana 

渡航参加者：現在 20 名、 

ウエイティング  リストで 

待機中が 3 名。 

新しい会員が多く参加され

ます。 

楽しい交流が期待されます。 
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 お 知 ら せ と 報 告 

≪FF 愛知に入会して思う事≫    植田 啓三 

私が、この会に

入 会 し た の は

2014年の1月で大

小の行事、とにか

く数えてみると、

この忘年会で、も

う 5回目の参加になるんだなあ、と思いました。

この会の優れていると思うところは「異なる国

の市民同士がホームステイという形で生活を共

にし、言語、宗教、習慣などの様々な違いを乗

り越え、交流し、相互理解を深めることにより

世界平和を推進しよう」と言っている考え方、

表明のしかただと思います。この世界平和を、

具体的にホームステイを、お互いしあって進め

ようというところが、ああ、なるほどと、思わ

せます。この活動が、ほんとうに世界的にもっ

と広がると世界は、平和に向かっていけそうな

気がします。この会の理念は、正面たって思う

と、ほんとうに崇高だと思います。忘年会の中

で、私のように入会まもない人などもいるとい

うことで、参加者全員が自己紹介をしました。

皆さんフレンドリィで、前向きな感じで、私も、

皆さんのように、なりたいなと、思いました

≪FF 愛知の新しい友人≫ 

 
FF愛知は皆様を心から歓迎いたします。一緒に世界の人達と交流を楽しみましょう 

 

 お名前 所在地 趣味・特技 紹介者 

１ 有賀 清美 岐阜 瑞浪市 野菜作り 絵画鑑賞 伊藤さん 

２ 塩谷 智子 名古屋市守山区 英会話講師 海野さん 

３ 袴田 洋子 名古屋市守山区 料理・英会話 海野さん 

４ 重森 整三・隆子 碧南市 ソフトテニス 山歩き 山口さん 

５ 新海 ゆみ子 半田市 テニス 写真 スケッチ 川合さん 

６ 高須 多江子 西尾市 英会話 山口さん 

７ 竹内 珠美 半田市 盆栽 オカリナ 杉江さん 

８ 細川 義信・加代子 半田市 そば打ち・料理研究家 加藤紀さん 

９ 渡辺 敏恵 名古屋市緑区 お習字の先生 稲葉さん 

≪新入会員を迎えて≫  事務局 加藤 紀子 

 新しく FF 愛知に入会されたメンバーは 40 代前半の方から 50 代前半の方々、それに 60 代前

半の方々が多く、FFの年齢としては若い世代の入会になり、クラブも若返りました。 

それに加えて芸術家(お習字)や多彩な趣味を持った新入会員には嬉しい期待が高まります。 

一緒にフレンドシップ フォースの活動を楽しんでいきたいと思います。 

今回このメンバーから早速 6名がモンタナの交流に参加され、4名の方が春の受入のホストを楽

しんでくださいます。ようこそ！私たちの仲間に入ってくださってありがとう！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

編集・発行：FF 愛知  会 長：土居 陽子  ddyokodd0607@xj.commufa.jp 

     〒458-0015 名古屋市緑区篠の風 2-401 

 

事務局：加藤 紀子  puppy-nk@cac-net.ne.jp 

〒475-0833 半田市花園町 6-27-19 

 

ニュ－ズレタ－ 編集・製作  ：鷹野 晴子  htkn@ma.medias.ne.jp 

              

ホ－ムペ－ジ  担当  ：冨岡 達也  http://ffaichi.web.fc2.com/ 
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